Vpe pág:

\$269.366 \$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

16/11/2024

Audiencia Tirada:

5.200 5.200 26,02% Sección: Frecuencia: 0



La importancia de la asistencia escolar

"Desde la pandemia los índices de ausentismo escolar han aumentado y aún no se ha logrado regular".

La asistencia escolar es un aspecto crucial en el proceso educativo que, a menudo, se pasa por alto. Este tema no solo afecta el rendimiento académico de los estudiantes, sino que también influye en su desarrollo social y emocional. Es esencial comprender aue la asistencia escolar regular está directamente relacionada con el éxito académico. Diversos estudios han demostrado que los estudiantes que asisten a clases de manera constante tienden a obtener mejores calificaciones y a desarrollar habilidades más sólidas en comparación con aquellos que tienen una asistencia irregular. Esto se debe a que cada día de clase ofrece oportunidades de aprendizaje que son difíciles de sustituir.

La falta de asistencia puede crear lagunas en el conocimiento que se acumulan con el tiempo, dificultando aún más el aprendizaje futuro. Además de los beneficios académicos, la asistencia escolar regular desempeña un papel vital en el desarrollo social de los estudiantes. La escuela es un espacio donde los jóvenes interactúan con sus compañeros, desarrollan amistades y aprenden habilidades interpersonales esenciales.

Los estudiantes que no asisten regularmente a la escuela a menudo se sienten aislados y desconectados, lo que puede llevar a problemas de autoestima y salud mental. En este sentido, fomentar la asistencia escolar no solo contribuye al aprendizaje académico, sino que también promueve el bienestar emocional y social de

Es importante señalar que la asistencia escolar tiene implicaciones más amplias para la sociedad. Una población educada es fundamental para el

desarrollo económico v social de un país. Un alto índice de absentismo escolar puede resultar en una reducción del capital humano disponible, incrementando la probabilidad de pobreza y exclusión social. Fomentar la asistencia escolar, por lo tanto, no es solo una necesidad individual; es una inversión en el futuro de toda la sociedad.

Es importante reconocer que la asistencia escolar no siempre depende exclusivamente de la voluntad del estudiante. Existen múltiples factores aue pueden afectar la capacidad de un alumno para asistir a la escuela de manera regular. Entre estos se encuentran problemas de salud, situaciones familiares adversas, condiciones socioeconómicas desfavorables y, en ocasiones, la falta de apovo educativo en el hogar. Por ello, es fundamental que las instituciones educativas, junto con las familias y la comunidad, trabajen en conjunto para identificar y abordar estos obstáculos. Programas de apoyo a familias vulnerables, acceso a servicios de salud y actividades que fomenten un entorno escolar inclusivo son pasos hacia una solución holística al problema del absentismo.

Promover una cultura de asistencia regular no solo mejora el rendimiento académico y el desarrollo social de los jóvenes, sino que también fortalece la estructura económica y social de un país. Es responsabilidad de todos -educadores, familias y autoridades- asegurar que todos los niños y adolescentes tengan la oportunidad de asistir a la escuela v. en consecuencia, desarrollar su máximo potencial. Solo así podremos construir una sociedad más equitativa y próspera.